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Herr Kulke bringt den Antrag ein.  
 
Herr Richter erklärt, dass ein solcher Workshop prinzipiell möglich sei, eine gewünschte Umset-
zung  aus finanziellen Gründen zurzeit aber nicht möglich wäre. Er warnt davor, dass man bei 
den Nutzern Erwartungshaltungen wecken kann, die am Ende nicht erfüllt werden können. Bis-
her ist nur die Sanierung des bestehenden Platzes geplant.  
 
Herr Gessner ergänzt, dass der Platz mit Fördermitteln des MBJS gebaut wurde. Bis 2016 liegt 
deshalb noch eine Fördermittelbindung auf dem Sportplatz. Im Zuge des ISEP wurden die Nut-
zer bereits in die Entscheidungen einbezogen. Zudem spricht der Fachbereich immer wieder mit 
dem KIS, den Schulleitern und den Vereinen. 
 
Herr Wollenberg sieht den Antrag eher als Prüfauftrag. 
 
Herr Kulke stellt den Antrag zurück. 
 
 

 


